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再任 安全担当副区⾧ 竹内 一臣

三年ぶりに行なわれる黒石団地区

の祭り。子ども達に”故郷の心”を紡

ごうと、委員会で語られる皆さんの

熱い思いに感動します。始めの一人

の小さな思いが次の人のやる気に伝播し、次々と波

紋のように全体の喜びに繋がる事を実感しています。

黒石団地区の、未来に向かう可能性や底力を感じ、

そして、今まで多くの先達が団地のために働かれて

いた姿を思い出して感謝しています。

暮らしの安心は、地域の安全が重要です。区民の

皆様の安心・安全の生活のために、与えられた職責

を全うしたいと考えております。

相談役（前区⾧） 高良 利信

黒石団地区自治会に⾧い間係わら

せて頂き、その間、区民の皆様には

大変お世話になりました。最近の三

年間は、新型コロナのために自治会

活動が思うように出来なかったことは誠に残念でし

たが、多くの皆様のご理解・ご支援を頂きながら何

とか無事に勤めを果たすことが出来ました。

また、在任中に知り合いになった皆さんと一緒に

活動した体験は私の一生の思い出です。

これからも何らかの形で皆様との交流を大切にし

て参りたいと存じます。よろしくお願いいたします。

新区⾧ 本田啓修

この度、区⾧を拝命しました本田

です。今までの三年間は、新型コロ

ナウイルス感染症に翻弄された日々

でした。色々な行事が自粛、多くの

人が集うことが中止となり、アルコール消毒、検温、

マスク越しの会話が日常的に継続しています。

今でも、その他の感染症の発生も報じられ、全て

が安全な状況ではないと思えます。しかし、夏の祭

り、敬老会、文化祭、餅つき、どんどや、防災訓練

など団地区の多くの皆さんが参加して、目を合わせ

て笑顔で会話し、子供たちの歓声が響くような日々

の再生を目指したいと考えています。

新総務担当副区⾧ 時松 久美子

この度、総務担当副区⾧を務めま

す時松です。今まで自治会の活動に

は組⾧や班⾧、行事部、婦人部等で

参加してきました。今回は副区⾧と

いう重要なポストをお受けする事となり不安もあり

ますが、諸先輩方や自治会会員の皆様のお力をお借

りしながら頑張りたいと思っています。

新型コロナ感染症もまだまだ油断はできませんが、

少しづつ以前の日常を取り戻し、子供たちから高齢

者まで、どの世代もが住み良い団地区になりますよ

う、自治会活動に取組んでいきたいと考えています。

どうぞ宜しくお願いいたします。

再任 行事担当副区⾧ 稲葉 憲昭

行事担当副区⾧を務めて4年目に

なります。この間、新型コロナウ

イルス感染症の影響で、人が集ま

る行事ができず、誠に残念に思っ

ています。今年こそは、団地区の皆様のご理解、ご

協力を頂きながら、是非とも各行事が実施できれば

と思っております。行事に関してお気づきの点やご

意見がありましたら、ご遠慮なく申付けください。

これからも各種の行事を開催し、沢山の皆様の参加

を頂くことで、団地区の「にぎわい」に貢献できま

すよう精一杯やっていくつもりです。 どうぞよろ

しくお願いいたします。

新会計⾧ 歳島 武

今年度から慣れない会計を仰せつ

かりました、間違いなく確実に管理

をして行きます。

以上よろしくお願いします。

【編集後記】

発行責任者 区⾧ 本田 啓修

役員や団体代表者の皆さんが、黒石団地区への思

いを、区民の皆様に伝えたいと思っていますが、今

回は紙面の制限もあり、意を尽くせないかもしれま

せん。今後、色々な場面で皆様に直接お会いし、お

話しする機会を楽しみにしています。

編集者 広報委員⾧ 高島 規文

今年度は日常に戻りつつ、各種イベント開催が予

定されております。楽しい話題でさらに読みやすく、

親しみやすい区報発行に努めて参ります。皆様、取

材へのご理解、ご協力のほど宜しくお願い致します。

悠々クラブ 三ツ井 武治

悠々クラブ会⾧に就任して、一年

が過ぎました。毎月の例会・誕生会

を毎月第三日曜日に開催しています。

月度の誕生者の方々を参加した皆

さんにご紹介し、お祝いの菓子を贈呈して祝福して

います。その後に当月のゲストをお招きし、いろん

な楽器や歌のスペシャリストによる演奏会や、講演

会を開いて楽しいひと時を過ごしております。

持続可能な例会・誕生会を目標に、これからも素

晴らしい企画を準備して参りたいと考えています。

防犯パトロール隊⾧ 青山 隆幸

現在、隊員３７名が「継続は力」

をモットーに防犯パトロールを行っ

ています。①朝、通学する小中学生

への横断歩道での交通指導 ②青パ

ト巡回による下校時の子供たちの見守り ③毎月２

日間実施している団地内夜間パトロール ④団地内

に７基設置してある防犯カメラの保守管理など、微

力ではありますが団地内の治安や交通安全に貢献し

ているものと自負しています。近年は高齢化が進み

隊員の減少が深刻です。皆様方が活動できる範囲内

で活動しやすい時間で構いませんので、団地区の皆

様のご参加を心よりお待ちいたしております。

婦人部⾧ 青山 智子

会議や行事への参加、個人のお宅

への訪問を慎む日々が続きましたが、

少しだけ前進できる日常が戻って来

たように思えます。しかし、３年間

の空白は大きく、ゼロからのスタート同様と覚悟し

ています。部員の方々には、仕事・子育て・介護や、

ご自身の体調等、様々な事情を抱えながらも参加し

て頂いております。婦人部の活動がただ疲れた、き

つかったではなく、少しでも楽しさや達成感を感じ

ていただけるような１年間の在り方を目指したいと

思っています。どうかよろしくお願い致します。

くぬぎサロン 柚木 千鶴子

この度、くぬぎサロンの代表にな

りました柚木です。初めてのことで

不慣れな点も多々あるかもしれませ

んが、スタッフと一緒に頑張ってい

きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

くぬぎサロンは、７０歳以上の一人暮らしの方、８

０歳以上のご夫婦を対象に、地域の皆様の健康づく

り、「絆」づくりの集いの場所としての活動をして

います。

まずは、お気軽に参加してください。スタッフ一

同、心よりお待ちしております。

ひまわり倶楽部 池田 裕一

軸丸前会⾧から引継ぎ、会⾧を務

めやがて二年目となります。

ひまわり俱楽部は設立から今年で

２９年目を迎えます。会員数は現在

４０名で、今年もグラウンド・ゴルフ大会、秋祭り、

敬老会、文化祭、餅つき、どんどや等、自治会の行

事に支援協力を行います。

今後とも会員相互の親睦を図り、地域社会のため

にささやかではありますが、社会奉仕を実践してま

いります。ひまわり倶楽部に参加希望の方、お待ち

しております。お気軽にお尋ねください。
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広報委員⾧ 高島 規文

2019年夏祭り反省会での楽しい宴席

のなか、興味本位で二つ返事し何も分

からないまま勢いだけで広報委員⾧を

受けました。先輩方のご指導・ご協力

のおかげで早や三年目を迎え、ようやく年間を通し

た行事の流れを把握することができています。

主な業務は、PCでの広報誌作成、ホームページ編

集など、仕事においても役立つことばかりです。区

民の皆様の中にも広報誌作成やホームページなどに

興味がある方は、スキルアップのためにもチャレン

ジし、経験してみてはいかがでしょうか? めんど

いけど楽しいですよ。

北２組⾧ 嶋本 正一

前回は坂井様の後を急遽引き継ぎ、

今回２回目の組⾧を井福様より引き

受けました。残任期間はあと半年余

となりましたが、年齢と共に体力の

衰退を感じているこの頃です。組⾧として特に感じ

ている事は、ゴミ出しルールを守ることの難しさだ

と思います。分別することが基本ですが、面倒くさ

い、分かりにくい等の理由で適切な仕分けができて

いない、マナーの問題が大きいと思います。後の作

業に携わる人の苦労を考えて、分別はキチンとやり

ましょう。地域の皆さんと共にルールを守り、安心

安全な地域にしていきたいです。

行事部⾧ 山本 孝志

皆さんこんにちは、昨年に引き続

き行事部⾧を務めさせていただきま

す山本です。黒石団地に住み始めて

から6年目を迎えました。

地域の先輩方達が築いてこられました良き伝統を

大切にしながら、若手の皆様や女性の方々からの今

の時代に適応した新しい考え方も取り入れつつ行事

を展開し、住みやすい地域作りのお手伝いをさせて

いただければと考えています。

一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願い

いたします。

公民館主事 児玉 琢磨

公民館主事を務めて３年目を迎えま

す。平素から公民館の快適な利用を

供したいと心掛けています。日頃各

種サークル活動や団体の利用等があ

りますが、まだまだ昼間は空き部屋がある現状です。

少人数の会合や勉強会、お喋り会、茶話会などの利

用も歓迎いたします。運営規則に従って気軽にご利

用ください。事務所横の壁に掲示してあります、

「公民館使用予定日」を確認し、「公民館使用願

い」にて申込みください。希望日、時間、部屋など

で重複する場合は相談させていただきます。皆様の

公民館利用をお待ちしております。

中組⾧ 田代 純二

団地区の皆さんや班⾧さん方の協

力のもと組⾧として２年目を迎える

事が出来ました。昨年度までの数年

間は新型コロナ感染症の影響で行事

の中止や変更を余儀なくされたこともありました。

本年度は自治会活動や今まで継続してきた行事な

どが、コロナ以前の状態に戻せれば良いなと願って

います。皆さんが今住んでいる黒石団地区での思い

出作りや、この団地区で育った子供たちが故郷と思

えるような、「絆」や「繋がり」が出来るように少

しでもお手伝いできればと思っています。

新北１組⾧ 春村 満男

本年4月から組⾧を務める事になり

ました。宜しくお願い致します。

黒石団地に居住して３０数年にな

ります。何か地域のためにできれば

との思いから、安全安心で住みやすく明るい団地づく

りに協力したいと思います。組⾧の業務は多種あると

思いますが、先ずはゴミステーションの管理見守りで

す。ゴミが散乱しているような地域は治安も悪い所で

す。各家庭からのゴミ出しについては、緑、黄色の袋

には名前を書いて、またペットボトルのキャップやラ

ベルは廃プラに、中は水で濯いできれいに、マナーを

守りましょう。

南2組⾧ 石橋 誠治

今年で組⾧２年目ととなりました。

団地区の子供たちの安全と健全な

育成を希望して、今後も自治会活

動に努めてまいります。班⾧さん、

行事部員さん、婦人部員さんのご協力に感謝しなが

ら組⾧を務めてまいります。宜しくお願いいたしま

す。

南1組⾧ 前川 財司

今年度も引続き組⾧を務めます

前川です。自治会活動に参加させて

いただいて、自分の住んでいる地域

の方々と多少なりとも顔見知りにな

れた事や、皆様の日頃からのご協力に心から感謝申

し上げます。特に今年の一斉清掃で、側溝に堆積し

ていた土砂をさらっていただいたお陰で道路の冠水

が防げましたし、ゴミステーションの清掃当番の

方々のご協力のお陰できれいに保たれていると思い

ます。ありがとうございます。近隣のつながりを大

切に、そして皆さんが気軽に話せる地域になれば

「いいなぁ」と思っています。

西組⾧ 田中 大作

本年度も昨年に引き続き西組⾧を

務めさせていただきます。

昨年度は班⾧、行事部、婦人部の

皆様に助けられ一年間無事に業務を

遂行できましたことに心よりお礼を申し上げます。

今年度も各班の方々の積極的な協力をお願いしな

がら、組⾧としての職務を全うしたいと思います。

班⾧さん、行事部員さん、婦人部員さんと共に、地

域住民の皆様のために自治会活動を地道ではありま

すが活動してまいりたいと考えています。

本年度もよろしくお願いいたします。

新監事 木庭 龍則

この度、監事として自治会活動に

参加することになりました木庭と申

します。昨年１２月からは、民生委

員・児童委員として活動させて頂い

ておりますが、自治会活動に携わるのは始めてです

ので、皆様方のご協力を得ながらスムーズにできれ

ばと思っております。宜しくお願いいたします。

新監事 濱田 福三郎（前北１組⾧）

令和５年度に監事兼副組⾧を拝命

しました。不つつかではありますが、

職責を全うすべく努力したいと思い

ます。昨今、全国の大雨被害報道な

どを拝見していますと、地域の消防団や防災組織が

活躍している状況がよく分かります。黒石団地区も

先達の皆様の地道な努力により、住民相互の結束が

達成されていると感じています。私も微力ではござ

いますが、地域の皆様のお役に立てるよう頑張る所

存であります。

新東組⾧ 荘口 雄二

東組⾧を務めます荘口と申します。

黒石団地に住んで４０年以上になり

ました。その間、団地住民として、

諸先輩方に助けられ、また色々なご

指導を頂きましたことに感謝しています。先輩方が

守り続けられてきた自治会活動の一端を担うことが

恩返しになるものと思い組⾧の役を引受けた次第で

す。住民の高齢化が進み、子供たちの歓声もあまり

聞かれない中、自治会活動行事が滞ることなく、住

民の不安解消、安心・笑顔で暮らせる地域づくりの

一助となる様活動していく所存です。皆様のご協力

の程、宜しくお願いいたします。


